

BANCOS

Banca Móvil del Banco de Bogotá creció 41%



La República

La entidad financiera, presidida por **Alejandro Figueroa**, reveló que sus clientes de Banca Móvil aumentaron 41% y los de Banca Virtual crecieron 40% en 2020. En los canales digitales del banco, los usuarios pueden realizar más de 80 transacciones como transferencias, pagos, retiros, descarga de documentos, bloqueo de tarjetas débito y pagos sin contacto a través de código QR. (LV)

BANCOS

Bbva destinó más de \$1 billón a sostenibilidad



La República

Bbva, banco dirigido en el país por **Mario Pardo**, espera cerrar el primer semestre del año con una cifra de operaciones sostenibles de más de \$1 billón. Este rubro estará representado en la emisión de garantías y préstamos verdes para empresas, la colocación de créditos para construcción, adquisición de vivienda sostenibles, para automóviles y motocicletas eléctricas. (LV)

BANCOS

Colpatria hará charlas de financiación hipotecaria



La República

Scotiabank Colpatria, banco liderado por **Jaime Alberto Upegui**, realizará dos conferencias virtuales gratuitas en las que expertos tocarán temas relacionados con alternativas bancarias para la compra y financiación de bienes raíces. El 6 de mayo a las 7:30 a.m. se hará el webinar de compra de cartera y el 7 de mayo, a la misma hora, se llevará a cabo el de leasing habitacional, a través del portal web de la entidad. (LV)

El barril de Brent retoma su tendencia alcista y se acerca a US\$70

BOLSAS. LOS DATOS DE RECUPERACIÓN DE CHINA Y EUROPA, SUMADOS A LA CONTINUACIÓN DE LAS AYUDAS EN EE.UU., AUMENTARON EL OPTIMISMO EN LOS MERCADOS

EL BRENT SE ACERCA A US\$70

BRENT



BOGOTÁ

Pese a los altibajos de las últimas semanas, el petróleo volvió a la carrera alcista que inició a principios de 2021, cuando la *Organización de Países Exportadores de Petróleo* y sus aliados (*Opep+*) decidió reducir los inventarios hasta que la demanda aumentara.

Ayer, el Brent cotizó lo más cerca de los US\$70 en lo corrido del año. La referencia del Mar del Norte alcanzó US\$69,71 por barril. La última vez que se acercó tanto a la barrera fue el 11 de febrero de este año, cuando alcanzó los US\$69,56.

El barril de West Texas Intermediate (WTI) se ubicó en US\$66,45 durante la sesión. La última vez que superó la barrera de los US\$66 fue el 5 de febrero, cuando llegó a US\$66,24.

El Brent subió en las últimas dos jornadas US\$1,3, mientras que la referencia de las refineras estadounidenses incrementó su precio US\$1,2.

El alza del hidrocarburo está jalonada, principalmente, por dos razones que están estrechamente ligadas. La primera es el buen escenario de recuperación económica que tiene por delante Estados Unidos, lo que, a su vez, contribuye a la segunda causa del alza: el incremento de la demanda.

Felipe Campos, director de Investigaciones *Alianza Valores* y *Fiduciaria*, explicó que “todas las materias primas están subiendo muy fuertemente, jalonadas, principalmente, por los continuos discursos de la *Reserva Federal* y el *Gobierno de los Estados Unidos* sobre la continuación de las ayudas”.

El aumento de la demanda se evidencia en gran parte del mundo. El vocero agregó que “Europa parece haber superado el pico de la pandemia, mientras en Estados Unidos el rebrote fue muy leve y en China, prácticamente, se vive en una era poscovid”.

El incremento de la demanda se evidenció en el dato de los inventarios de crudo, entregado el 4 de mayo, que sorprendió al mercado. **Edward Moya**, analista de mercados de *Oanda*, explicó que “los datos de *American Petroleum Institute (API)* de anoche mostraron una disminución semanal de

WTI



Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-ER



Felipe Campos

Director de Investigaciones Alianza Valores y Fiduciaria

“Las materias primas están subiendo muy fuertemente, jalonadas principalmente por los continuos discursos de la *Reserva Federal* y el *Gobierno de Estados Unidos* sobre la continuación de las ayudas”.

Materias primas y acciones europeas al alza

Las acciones europeas tuvieron su mejor día en casi dos meses. Los activos se recuperaron de una fuerte ola de ventas en la sesión anterior y los títulos de materias primas alcanzaron un máximo de 10 años. Además, datos mostraron que la actividad comercial de la zona euro repuntó en abril. *Reuters* informó que el índice paneuropeo Stoxx 600 cerró con un alza de 1,8%, borrando casi la totalidad de la pérdida de 1,4% del martes. Materias primas como el café lograron avances de hasta 7%. El cobre, el oro y la referencia principal de la plata también estuvieron al alza durante la última jornada.

Siganos en:

www.larepublica.co
Con el Informe de la escasez del dólar en casas de cambio.



7,7 millones de barriles, lo que significa que el dinamismo petrolero está de vuelta. La producción estadounidense se mantuvo por debajo de los 11 millones de barriles y la utilización de las refineras se encuentra en niveles muy altos, que hacen recordar la vida antes de la pandemia”.

La última decisión de la *Opep* también fue alentadora para los inversionistas. La autoridad del mercado petrolero anunció, el pasado martes, que suspendería su próxima reunión, establecida para el 28 de

abril, y continuaría con la hoja de ruta ya trazada. La alianza de 23 naciones tiene la intención de reincorporar alrededor de 2 millones de barriles de producción diaria en los próximos tres meses, de manera paulatina, a medida que se da la recuperación de la movilidad a nivel mundial.

La agencia de noticias *Bloomberg* informó que “el consumo mundial de petróleo se recuperará en seis millones de barriles diarios este año”.

Dicha recuperación estará ligada a la caída de medidas que restringen la movilidad y el cese de contagios a nivel mundial.

LINEA VARGAS VEGA
@VargasVega20